

Fecha: 06-05-2020
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Actualidad
Título: Escuela D-121 lanzó plataforma virtual para ayudar a sus alumnos

Pág. : 5
Cm2: 199,2
VPE: \$ 164.960

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida

Escuela D-121 lanzó plataforma virtual para ayudar a sus alumnos



LA PLATAFORMA YA ESTÁ DISPONIBLE PARA LOS ESTUDIANTES.

Muchos establecimientos han debido adaptarse a las nuevas tecnologías para entregar el material pedagógico a sus estudiantes. Uno de ellos es la Escuela Ecológica Humberto González Echegoyen D-121 de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) y que lanzó una página web, aula virtual y cápsulas de aprendizaje.

"Nuestra primera prioridad y preocupación es que

nuestros niños y niñas puedan ser atendidos de manera que garanticemos en ello un aprendizaje progresivo. Por esa razón nuestro equipo de gestión, educadora y docente hemos trabajado arduamente y nos hemos reinventado para ofrecer un servicio mucho más cercano a nuestros niños y niñas y a sus familias", dijo la directora Claudia Illesca, directora de la escuela D-121. Para esto dividieron las asig-

naturas en dos grupos, el primero reúne las asignaturas de Lenguaje, Matemáticas, Historia, Inglés y Ciencias las que apuntarán al desarrollo de habilidades de los estudiantes. En el segundo grupo estará arte, música, religión, educación física, educación tecnológica y orientación las que contribuirán en la contención socioemocional. Se trabajarán semana por medio y ambos grupos ten-

drán una semana para enviar los materiales pedagógicos a través de aula virtual y a la semana siguiente se enviarán los resultados de las tareas. Además, en el sitio web www.d-121.cl está el aula virtual donde se subirá el material pedagógico. Para acceder se podrá acceder ingresando como usuario el RUT del estudiante sin el guion y la contraseña es el mismo usuario. ☺